

Unser Jugendclub CHILL

Die Neueröffnung war ein Riesenerfolg

Chill Jugendclub

Der Jugendclub CHILL hat im Oktober unter neuer Leitung wiedereröffnet. Insgesamt haben sich mehr als 300 Besuche auf das Kinder- und Jugendkino, die Halloween-Party, die Hexenwanderung sowie die wöchentlichen Treffs verteilt. In der kurzen Zeit konnte das abwechslungsreiche Angebot vom Jugendclub CHILL viele Kinder und Jugendliche begeistern und zeigt, wie sehr sich gerade in diesen Zeiten die jungen Menschen danach sehnen, in ihrer Freizeit etwas zu erleben und Freunde zu treffen.



Das Fritz-Hüttinger-Haus wird zum Kino

Am Samstag 16. Oktober feierten über 40 Jugendliche und Teenager den Film Bumblebee aus der Transformers-Reihe. Beim Kinderkino am Sonntagnachmittag haben 55 Kinder bei Aladdin gelacht und mitgesungen, wenn Prinz Ali mit seinem Gefolge auf einem Elefanten zum Palast der schönen Prinzessin Jasmine reitet. Wie bei allen Veranstaltungen wurde ein durchdachtes Hygienekonzept umgesetzt und sorgte für die Sicherheit aller Teilnehmer.



hat. Natürlich gab es auch die Gelegenheit Kicker und Billiard zu spielen oder ganz chillig Comics zu lesen. Die Jugendlichen beim Offenen Treff am Freitag brachten ihre eigene Musik und ganz andere Gesprächsthemen. Ganz eifrig haben sie mitgeholfen, das Fritz-Hüttinger-Haus für die Halloween-Party zu dekorieren und das Vorstandszimmer des Bürgervereins als Horrorzimmer herzurichten. Dass CHILL den Kindern und Jugendlichen Spaß macht, sah man auch daran, dass an allen drei Öffnungstagen in der folgenden Woche mehr da waren: es spricht sich herum und ein mancher hatte noch seinen Freund oder seine Freundin mitgebracht. So kamen an den drei Öffnungstagen in der zweiten Woche schließlich mehr als 50 Kinder.

Die Hexe vom Mooswald



Jede Woche kamen mehr

Wir freuten uns, dass der Jugendclub CHILL in den folgenden beiden Wochen viele neue Besucher bekam. Ungefähr 15 Mädchen haben dienstags eifrig und mit viel Kreativität wunderschöne gruselige Dekorationen für unsere Halloween-Party gebastelt: Hexenhäuser, Fledermäuse, Mangas und sogar Tim Burtons Protagonist von Nightmare before Christmas waren dabei. Der Jungenclub am Mittwoch hat auch gebastelt, aber beim Erfinden von gespenstischen Geschichten waren die Jungs ebenso kreativ und jedes Monster bekam einen Namen, der zu seiner Kürbis- bis Alien-Gestalt gepasst

Obwohl es nachmittags geregnet hatte, waren am 30. Oktober mehr als 30 Eltern und Kinder im Wolfswinkel, um an der Hexenwanderung teilzunehmen. Eine launische Hexe vom Mooswald und eine Walderzählerin führten die Gruppe durch den Wald. Mit im Gepäck war die Geschichte der Kleinen Hexe, deren sehnlichster Wunsch



es ist, mit den großen Hexen auf dem Blocksberg herumfliegen zu dürfen. Zurück am Wolfswinkel erwartete die kleinen Gäste ein Schwedenfeuer und Süßigkeiten. Unter Gitarrenbegleitung von Jochen Hank sangen die Kinder ein gespenstisches Lied und heulten mit den Waldgeistern um die Wette.

Ein gruselig-harmonisches Fest für Groß und Klein



Die Halloween-Party am 31. Oktober hat unsere Erwartungen übertroffen.

Wir danken allen Eltern für die Unterstützung: dass sie mit den Kindern mit „Süßes oder Saures“ im Stadtteil gelaufen sind sowie für die Leckerlis für unser schauriges halloweenfestliches Buffet. Ein riesengroßes Dankeschön geht auch an die vielen freiwilligen CHILL-Helfer für die Unterstützung bei Dekoration, Kontaktdatenerfassung, Impfnachweiskontrolle, Entertainment, Getränkeverkauf und Abbau! Ohne euch wäre das tolle Fest so nicht möglich gewesen!

Das Fritz-Hüttinger-Haus hat sich für diesen Abend in sein schaurigstes Gruselkostüm geworfen. Mehrere Locations waren für die verschiedenen Altersgruppen aufwändig dekoriert und in Licht getaucht. Während die Kleineren im Großen Saal feierten, chillten die Älteren in den Räumen des Jugendtreffs. Vollbesetzt war auch das Vorstandszimmer, das als Gruselkabinett manche Überraschung bereithielt. Im ganzen Haus wurde gesungen, getanzt, gequatscht und gespielt. Im Saal wurde außerdem der Animationsfilm „Coco“ gezeigt, der mit seiner Handlung rund um den mexikanischen Dia de los muertos perfekt passte. Ein besonderes Highlight war zum Abschluss die Wahl zum Mr. und zur Mrs. Halloween. Alle Teilnehmer haben für ihre kreativen Kostüme verdienten Applaus vom Publikum bekommen. Für die 60 Kinder und Jugendlichen von der 1. bis zur 10. Klasse war die CHILL-Halloween-Party ein gelungenes gruselig-harmonisches Fest.

Auch im Dezember erwartet euch ein spannendes Programm im CHILL. Nach einer Pause in den Weihnachtsferien ist im Januar dann eure Meinung gefragt: wir wollen euch miteinbeziehen und gemeinsam Ideen entwickeln, wie ihr das CHILL gestalten wollt und welche Angebote ihr euch wünscht.

Wir wünschen euch eine schöne vorweihnachtliche Zeit. Bleibt gesund!

Renata Gomide Hank

Informationen

Mehr Informationen zum Jugendclub CHILL gibt es unter www.mooswald.org/chill oder auf Instagram: [chill_jugendtreff_mooswald](https://www.instagram.com/chill_jugendtreff_mooswald)

Willst du informiert werden, wenn der Jugendclub CHILL besondere Aktionen hat, dann schreib uns einfach eine kurze Email: jugendtreff-chill@mooswald.org

Öffnungszeiten:

Mädchenclub (7-12)	Dienstag	15:30 – 18:30 Uhr
Jungenclub (7-12)	Mittwoch	15:30 – 18:30 Uhr
Offener Treff (ab 12)	Freitag	16 – 21 Uhr

Termine:

- Mi 01.12. Herstellen von Holz-Weihnachtsmännern
- Fr 03.12. Veganes Abendessen